



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>180 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>00673</b>
Prix	<b>970 000 €</b>

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

L'agence millesime de bouhouris vous propose de devenir propriétaire de cette superbe villa implanté sur un terrain paysagé de 1650 m2. Cette villa de 180 m2 offre un cadre de vie idyllique entre le centre-ville, les plages et les golfs. Niché dans un domaine sécurisé en position dominante, elle bénéficie d'un ensoleillement magnifique tout au long de la journée. Elle se compose de plain-pied d'une vaste entré avec wc et buanderie, d'un superbe espace de vie entre son séjour avec cheminé et sa belle cuisine coin repas, le tout sortant sur très belle terrasse semi couverte, de deux chambres ...

*The millesime agency in bouhouris invites you to become the owner of this superb villa located on landscaped grounds of 1650 m2. This 175 m2 villa offers an idyllic living environment between the city center, beaches and golf courses. Nestled in a secure domain in a dominant position, it benefits from magnificent sunshine throughout the day. It consists on one level of a large entrance with wc and laundry room, a superb living space between its living room with fireplace and its beautiful kitchen dining area, all exiting onto a very beautiful semi-covered terrace, two bedrooms opening on ...*

## **MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS**

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

